

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:40

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Sábado 19 de Febrero de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Finaliza huelga de maestros

+Gobierno accede a subirles el salario, con fondos que ofrecieron los diputados del PLC y el FSLN

+Ministro Arana dice que analizarán posibilidad de reducir salarios de los funcionarios públicos

+EE.UU. observó juicio de misiles

+Embajada estadounidense confirma presencia de funcionario en el tribunal

+Botín de C\$200 mil en balacera de Bluefields

+Diez narcos negociaban, antes de batirse a tiros

El Nuevo Diario

+ ¡A clases el lunes!

+Gobierno acepta incorporar los 706 córdobas del bono al salario básico a partir de diciembre de este año.

+Los 25 millones de córdobas necesarios para dicha operación, en parte dependen de lo que darán diputados.

+No habrá represalias contra educadores y éstos tendrán que reponer lo 19 días de clases perdidos.

+Policías podrían estar involucrados.

+Agentes eran de confianza en vivienda de balacera.

+Dueño de la casa era considerado por vecinos como "colaborador" de las fuerzas del orden.

+Vocería niega pero confirma que investigan veresiones.

+Los temidos "Salablanca" en los participantes en el espectacular enfrentamiento.

+Reo del Sam-7 le saca "raid" juez

+Lo llevó en vehículo lujoso que luego vendió

+Objetivo del procesado era demostrar que dinero de cuenta bancaria no provenía de venta del misil.

General Carrión señala que la CIA conoce exactamente situación del artefacto en poder de civiles.

Editorial

La Prensa

+El Día del Presidente

Ahora bien, el hecho de que el Presidente de Estados Unidos sea objeto del máximo respeto ciudadano no significa que no se le pueda criticar. Por el contrario, al Presidente estadounidense lo critica quien quiera hacerlo y por el motivo que le parezca, pero sin faltarle al respeto.

En Nicaragua ocurre todo lo contrario y, lo que es peor, son los mismos altos miembros y representantes de la clase política los que más alardes de vulgaridad hacen en el tratamiento que le dan al Presidente de la República. Aunque, para ser justos hay que reconocer que éste tampoco se

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:40

PAG - 2 -

queda corto a la hora de lanzar epítetos y descalificaciones contra sus adversarios que ocupan los otros poderes del Estado.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



La Prensa

Opinión

+Combatir la corrupción es responsabilidad de todos (Mario Alfaro Alvarado)

El Cosep, que guiado por don Enrique Bolaños libró una lucha ejemplar para evitar que desapareciera la empresa privada bajo las doctrinas del comunismo, ahora parece más bien un club de apostadores, que desde las galerías observan a los contendientes sin comprometerse con ninguno, en espera de un vencedor en la decisiva lid.

Mientras las cúpulas gangsteriles traman e intrigan y el Gobierno esquivo las embestidas y artimañas del pactismo, el pueblo sufre con débil esperanza las escaseces: de trabajo, de salarios, de bienes básicos, de educación, de salud y hasta de espiritualidad al contemplar la asistencia que algunos prelados de la Iglesia le brindan a los conspiradores.

¿Es el destino de los nicaragüenses sufrir, soñar, trabajar de sol a sol para acrecentar las cuentas bancarias de los sátrapas que gobiernan en nombre de caudillos spendiosos y corruptos? Esto no

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:40

PAG - 2 -

puede continuar. Bajo la bandera de la anticorrupción debe el pueblo comenzar a forjarse un nuevo destino, para prosperar con dignidad bajo gobiernos que administren la hacienda pública con honestidad y transparencia para beneficio de todos los nicaragüenses.

+Transformación populista o estructural (Eduardo Enríquez)

El populismo desenfrenado de los pactistas en la Asamblea Nacional los ha metido en aprietos. Ellos estaban muy felices repartiendo a diestra y siniestra sin pensar que en algún momento alguien les preguntaría: “bueno, y todo esto, ¿de dónde va a salir?”

La pregunta tarde o temprano tenía que hacerse y con un presupuesto nacional que a duras penas da para lo básico, la respuesta es que hay que cortar de donde más se gasta y menos se necesita: los gastos en las altas esferas de los poderes del Estado.

Entonces se comenzó por cortar el presupuesto del despacho de la Primera Dama, pero con una lógica que también pone en evidencia los 400 mil córdobas de los diputados para “obras sociales”, así que ahora la propuesta de los sandinistas es tomar esos fondos para recortar el déficit. Obviamente quitar el control de esos fondos es un golpe político a los diputados que los usan para premiar con becas y otro tipo de favores las “lealtades” de sus correligionarios.

Entonces, los liberales ahora “suben la parada” y quieren afectar los fondos transferidos a las alcaldías —en su mayoría sandinistas— para recortar aún más el déficit.

Todas estas propuestas son excelentes. El problema es que la táctica a todas luces es inundar el ambiente con un mar de propuestas para que al final no se haga nada.

El Nuevo Diario

+Bono o salario: una deuda con el corazón (Francisco Javier SANCHO MAS)

Que se tenga que luchar tanto, gritar tanto, soportar tantas amenazas para que a uno le den la migaja de los setecientos córdobas en el salario, es para vergüenza de quienes retienen tanto dinero entre sus manos. Esta mujer son muchas, no una sola, como ella miles las que hacen Nicaragua posible, las que educan entre otros a algunos niños que luego, cuando crecen y se hacen grandes empresarios y funcionarios públicos y ganan salarios de más de tres mil dólares son los que aparecen con el rostro confuso explicando que es demasiado complicado pagarle setecientos córdobas más a los maestros, porque si el FMI se entera, qué vamos a hacer. Estas maestras y maestros hacen posible que Nicaragua siga adelante, además, previenen la delincuencia y enseñan más que ninguna cosa el amor a una tierra de algunos que no les da de comer. Duro pago, nada por todo. Es miserable mantener en esta espera a los maestros. No hay justificación. La mujer se quema, está llorando, se quema y se aguanta. Es una gran deuda interna la que Nicaragua tiene con ellos. Y es una deuda con su propio corazón.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+PLC suspicaz frente a la propuesta del Ejecutivo. (Pág. 3A)

+Liberales cierran filas contra el Gobierno y rechazan los criterios que plantea para elegir magistrados.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:40

PAG - 3 -

+A diferencia de los sandinistas, elevan la parada y ofrecen más reformas constitucionales.

+Funcionarios no reciben dietas. (Pág. 3A)

+El Presidente Enrique Bolaños aclaró que ninguno de los funcionarios que integran juntas de diferentes instituciones, reciben dietas por asistencia a las sesiones de trabajo de las mismas, después de juramentar a 13 personas entre miembros de su gabinete y de la sociedad.

+Cosep pide al FSLN aprobar libre comercio. (Pág. 3A)

+Empresarios saludan idea de reducción salarial.

+Lewites responde a Lenín Cerna. (Pág. 3A)

+El ex alcalde de Managua, Herty Lewites, calificó como falta de respeto que Lenín Cerna, ex jefe de la seguridad del Estado sandinista, haya tildado de "ratas" a todos los que están apoyando su candidatura presidencial, tomando en cuenta que esas personas fueron sus jefes.

+Familiares de espías acusan a EE.UU. (Pág. 6A)

+Reconocen que sus familiares realizaban un trabajo similar al de la CIA.

+Mañana inicia marcha de Occidente. (Pág. 6A)

+No hay tarjeta de invitación para esta marcha. Todo es que alguien tenga fuerzas para caminar y un motivo para protestar y participará en la marcha de 140 kilómetros a pie que, desde Chinandega, encabezará una buena parte de los ex trabajadores bananeros afectados por el pesticida Namagón.

+Aumenta oferta de viviendas sociales. (Pág. 6A)

+Proyecto ofrece casa para personas con ingresos mensuales de C\$ 2,500.

El Nuevo Diario

+Liberales se someten a decisión de Sandinistas. (Pág. 3A)

+Liberales rechazan propuesta del Ejecutivo de crear un Comité de Evaluación, para futuras elecciones.

+Edwin Castro asegura que no fue Daniel Ortega quien decidió que los sandinistas renunciaran a la partida de 400 mil córdobas a pesar de la manifiesta oposición de Bayardo Arce.

+ "Vemos con buenos ojos las iniciativas de austeridad, lo que salgamos adelante", comentó el presidente del Cosep.

+Carrión: Tenemos coordinación con la CIA. (Pág. 3A)

+No quiso comentar la denuncia de los procesados, la que es parte de un montaje para congraciarse con EU.

+Nicho Marengo a Washington, en busca de recursos. (Pág. 3A)

+Busca préstamo de 15 millones de dólares con el BID.

+Tribunales militares causan controversia. (Pág. 4A)

+ "No deben existir fueros especiales", comenta Carlos Hurtado.

+Asegura que atenta contra el principio de igualdad ante la ley.

+Por el contrario, Luis Humberto Guzmán asegura que los delitos militares requieren ser conocidos por tribunales militares.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua